

L'amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Robillard, Séguin—2.

Contre: Gadbois, Nault, Mercier, McKenna—4.

Ledit amendement est négativé, la proposition principale est alors mise aux voix, et adoptée sur la même division renversée des voix.

Sur recommandation du chef,

M. l'échevin Yates propose, et il est

Résolu: Que le contremaître James Reddy soit nommé capitaine en remplacement du capitaine Wm. Murphy promu à la position de sous-chef.

Sur recommandation du chef,

M. l'échevin Gadbois propose, et il est

Résolu: Que le contremaître Jos. Lapointe, du poste No 1 soit nommé capitaine en remplacement du capitaine O. Marin promu à la position de sous-chef.

Sur recommandation du chef,

M. l'échevin Mercier propose, et il est

Résolu: Que le pompier Jos. Hudon soit nommé contremaître, en remplacement du contremaître Jos. Lapointe, promu à la position de capitaine.

Sur recommandation du chef,

M. l'échevin McKenna

Propose: Que le pompier Pat. Kavanagh soit nommé contremaître en remplacement du contremaître O'Reilly, promu à la position de capitaine.

M. l'échevin Nault propose en

Amendement: Que le pompier Pat. Diamond soit promu à la position de contremaître.

L'amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Gadbois, Nault—2.

Contre: Robillard, Séguin, Mercier, McKenna—4.

Ledit amendement étant négativé, la proposition principale est adoptée sur la même division renversée des voix.

Résolu: En conséquence.

Sur recommandation du chef,

M. l'échevin McKenna propose, et il est

Résolu: Que le pompier James Messett soit nommé contremaître, en remplacement du contremaître James Reddy, promu à la position de capitaine.

A la demande de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: Que M. le président soit prié de faire rapport pour la prochaine assemblée concernant le pompier Pat. Diamond, relativement à certaines remeures au sujet de promotions.

4.—M. Rodias Ouimet du Refuge de Nuit de Montréal, se présente devant la Commission, et demande qu'un avertisseur soit installé dans la maison du refuge, 189 Notre-Dame-Est.

Renvoyée au surintendant des Alarmes d'incendie, avec instruction de faire rapport pour la prochaine assemblée.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 1er mars

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Robillard, Leclaire, Ward, O'Connell, Mount et Lévy.

HÔTEL DE VILLE

1.—M. l'échevin Yates, président de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, se présente devant la Commission et demande que le contrat pour l'installation d'un système de téléphone pour le service des Alarmes soit adjugé le plus tôt possible.

A ce sujet, soumis et lu le rapport conjoint de MM. Tremblay et Ferns, recommandant d'adjuger cette entreprise à la Compagnie de téléphone Bell ou à une compa-

The amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Robillard, Séguin—2.

Nays: Gadbois, Nault, Mercier, McKenna—4.

The said amendment being in the negative, the main motion was then voted upon and carried on the same division reversed.

On recommendation of the chief,

Ald. Yates moved, and it was

Resolved: That foreman James Reddy be appointed captain, in place of captain Wm. Murphy promoted.

On recommendation of the chief,

Moved: That foreman Jos. Lapointe of No. 1 fire station be appointed captain in place of captain O. Marin promoted to the position of sub-chief.

On recommendation of the chief,

Ald. Mercier moved, and it was

Resolved: That fireman Jos. Hudon be appointed foreman in place of Jos. Lapointe promoted captain.

On recommendation of the chief,

Ald. McKenna,

Moved: That fireman Pat. Kavanagh be appointed foreman in place of foreman O'Reilly promoted to the position of captain.

Ald. Nault moved in

Amendment: That fireman Pat. Diamond be appointed instead.

The amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Gadbois, Nault—2.

Nays: Robillard, Séguin, Mercier, McKenna—4.

The said amendment being in the negative, the main motion was carried on the same division reversed, and it was

Resolved: Accordingly.

On recommendation of the chief,

Ald. McKenna moved, and it was

Resolved: That fireman James Messett be appointed foreman, in place of foreman Reddy promoted to the position of captain.

At the request of Ald. Robillard, it was

Resolved: That the chairman be requested to report for next meeting, on matters concerning fireman Pat. Diamond, in connection with certain rumors anent promotions.

10.—Mr. Rodias Ouimet, of the Montreal Night Refuge, appeared before the Committee and asked that a fire alarm box be placed in the refuge, 189 Notre-Dame East.

Referred to the superintendent of the Fire Alarm department, with instructions to report for next meeting.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 1st of March

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Robillard, Leclaire, Ward, O'Connell, Mount and Lévy.

CITY HALL

1.—Ald. Yates, chairman of the Fire and Light Committee, appeared before the Committee and asked that the contract for the installation of a telephone system for the Alarm department be awarded as soon as possible.

In this connection, submitted and read a joint report from Messrs. Tremblay and Ferns recommending that the contract be awarded to the Bell Telephone Co., or to a Com-